

Coleccionistas de días violentos

Señor Director:

El colegio de mi hija manda una comunicación advirtiéndome que el día 11 de septiembre las clases terminarán antes para que todos puedan llegar a sus casas, "de manera segura y oportuna, en consideración a posibles disturbios que pueda haber".

Lo mismo para la conmemoración del Día del Joven Combatiente y, desde hace cinco años, para el fatídico 18-0. De seguro esto ocurre en miles de establecimientos de educación y lugares de trabajo.

¿Cuándo nos volvimos un país coleccionista de días violentos que altera sus jornadas educacionales y laborales por las acciones de unos pocos? ¿Hasta cuándo vamos a normalizarlo?

RENATO GAGGERO L.

Periodista

